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De Barrio
La Ciudad fue la sede
del festejo por el 14°

aniversario de la creación
de la Unión Nacional
de Clubes de Barrio.

Encuentro que encabezó
Ferraresi, Chornobroff,
Sierra; Cascallares; con
el titular de la UNCB,
Marina Lesci y el vice,

Claudio Rial
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Volvió Alberto
a Berazategui

Llegó el Presidente a
Hudson. Confianza del

nucleo duro del mussismo
de cara a las PASO
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Dos veces en
cuatro días,
Larreta visitó
Quilmes, y reiteró
su apoyo a
Martininiano

Cómo es el Protocolo
Covid para votar
en toda la Provincia

Restan pocas horas para unas atípicas elecciones
PASO (Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias).

Cómo será el protocolo de votación, qué se elige,
y cuáles serán las listas en cada uno de los distritos

Se va la
Primaria!!!
Se va la

Primaria!!!

• PASO 2021 •
Serán 22 listas que habrá en Quilmes

Cierre de campaña local en la nueva avenida Santa Fé

Junto a Máximo y
Tolosa Paz, Mayra señaló:
"Vamos con coraje a ganar
y a volver a ser felices"

En Quilmes
instalarán
"Paradas

Seguras": De
qué se tratan

Más proyectos
de urbanización
para Avellaneda

Dudoso accionar de
la Policía intimida
a candidatos de

Julián Amendolaggine
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

San Francisco Solano

Rodríguez Larreta bajó otra vez a
Quilmes a apoyar a Martiniano

El jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, junto a Martiniano
Molina, precandidato a diputado provincial; Ignacio Chiodo, cabeza de lista a concejal por "Juntos" y
María Sotolano, precandidata a diputada nacional, recorrieron la populosa Avenida 844 en la localidad
quilmeña de San Francisco Solano. El jefe de gobierno porteño, de esta manera bajó dos veces en menos
de cuatro días al distrito quilmeño a bancar la lista de Diego Santilli.
  En la tarde del pasado sábado, Larreta dijo: "Siempre es enriquecedor el contacto directo con los vecinos.
Ante la proximidad de las elecciones, le sugiero a los quilmeños que aún no tiene definido su voto, que
considere que en la provincia con Diego Santilli tenemos un candidato con experiencia en temas de
seguridad y que sabrá defender en el Congreso Nacional, los intereses de todos los bonaerenses".
  Sobre el precandidato a diputado provincial y ex Intendente de Quilmes, el Jefe de Gobierno porteño
señaló: "Martiniano es un gran candidato, tiene experiencia en gestión y conoce perfectamente las
problemáticas locales".
  Por su parte, Martiniano Molina afirmó: "El reclamo de los vecinos hace referencia al aumento de los
casos de inseguridad, a la falta de trabajo y a las nulas oportunidades de desarrollo que tienen los jóvenes.
Igualmente, a diferencia de otras recorridas, noto que la gente está esperanzada en que el cambio que se
avecina, será el punto de inicio de un exitoso proceso de transformación del país, de la provincia y de
Quilmes", cerró.
  Durante la recorrida por la principal avenida donde se concentra buena parte de la actividad comercial de
Solano, el primer candidato a concejal, Ignacio Chiodo, afirmó: "Al igual que en el resto del distrito, los
comerciantes no sólo fueron prácticamente ignorados por el municipio durante la cuarentena, sino que
actualmente manifiestan sentirse sin incentivo para invertir debido a la incertidumbre que les genera el
futuro próximo".
  Acompañados por una gran cantidad de vecinos, comerciantes y militantes, los precandidatos cerraron
la recorrida por el oeste de uno de los distritos más populosos de la Tercera Sección Electoral bonaerense.

Manes se dió una
vuelta por Solano
 El primer precandidato a diputado nacional de la Alianza de Juntos,

Facundo Manes realizó una recorrida por San Francisco Solano.
  Al recorrer la avenida 844 estuvo acompañado por la segunda
candidata, Danya Tavella, una docente, vicerrectora de la Universidad
Nacional del Noroeste. También caminaron junto a él, los
precandidatos a diputados provinciales, Pablo Domenichini y Walter
Queijeiro y los candidatos locales.
  Luego de la actividad que se realizó en la Cámara de Comercio de
Solano los dirigentes se dirigieron a la avenida 844 y 898 donde
esperaron a Manes. De allí se dirigieron hacia el playón de la calle 893
y 844, donde resaltó el malestar de la gente con los políticos y ante los
problemas serios que padecen y volvió a mostrarse como un diferen-
te.
  "Es triste que se siga con las fórmulas y prácticas de siempre. En Ar-
gentina, la miseria política es la madre de todos los problemas. El
kirchnerimso gobernó 30 de los últimos 36 años. No podemos echarle
la culpa a la pandemia de la pobreza, la desigualdad, la falta de rumbo",
dijo Manes, y agregó que "no podemos criticar actitudes de los
adversarios y no ver lo que se hace en nuestro espacio. Hace unos
días hablé de una legisladora de cambiemos que con plata de la
legislatura pagaba a su empleada doméstica. Critico la campaña sucia
de todos lados y también critico la anticorrupción selectiva".
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Cierre de Campaña del FdT en el nuevo asfalto de la avenida Santa Fe, en Quilmes Oeste

Junto a Máximo y Tolosa Paz, Mayra señaló:
"Vamos con coraje a ganar y a volver a ser felices"
  Junto a Victoria Tolosa Paz, Cecilia Soler y Máximo Kirchner, la intendenta Mayra
Mendoza cerró el acto de campaña en Quilmes en la intersección de la flamante avenida
Santa Fe y 898.  Tras recorrer en caravana la renovada avenida Santa Fe, el acto central
se desarrolló con el acompañamiento de los integrantes de la lista del Frente de Todos.
  El cierre estuvo a cargo del diputado nacional y presidente de la bancada oficialista
Máximo Kirchner, quien convocó a trabajar en las redes sociales, "pero las de las
instituciones, de la gente".
  Posteriormente solicitó que "cuando vaya al cuarto oscuro piense en quienes son los
que vaya a trabajar pensar y crear y a los que nada los va a asustar defender a la gente".
  Y sin dudarlo, y aprovechando estar en la flamante obra inaugurada por el Presidente
Alberto Fernández, sin dudarlo Máximo resaltó el trabajo de Cecilia Soler: "Es parte de
este asfalto". Para agregar: "El mundo se construye paso a paso y día a día".
  "Con la llegada de esta primavera dejamos atrás la llegada de la pandemia, porque nos
vamos a seguir vacunando y vamos a seguir trabajando. Con el cuidado vamos a tener
más libertad", dijo.
  "Vamos a volver a ser felices. Que florezcan mil flores Quilmes", cerró Máximo.
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
  "No quiero dejar de agradecerle a la militancia, a todos esos compañeros y compañeras
que desde muy temprano vinieron caminando más de 20 cuadras en esta nueva avenida
Santa Fe, la 804, una avenida que representa que este Estado Municipal, Provincial y
Nacional llegó para hacer estas obras, para ver a los barrios que durante muchos años
estuvieron olvidados. Recién un vecino nos decía, 50 años que vivía acá en este barrio,
San Antonio, y que no se imaginaba poder tener esta obra. Pero estamos concretando
muchas deudas históricas, sueños que hoy, con trabajo, se están haciendo realidad. Esa
militancia caminó 20 y pico de cuadras, y yo les quiero agradecer porque representan el
sentido de nuestra vida, de nuestro proyecto de trabajo. Y Como dijo Máximo alguna vez,
en esas cuadras y caminando la militancia, es saber que somos parte de esa caminata
eterna para perseguir sueños, y para construir certezas también como es esta avenida que
es un ejemplo", expresó Mayra al arrancar su discurso.
  "Para dar esos debates, necesitamos compañeras como Victoria Tolosa Paz en el gobierno.
Ya sabemos lo que hacen ellos cuando son Gobierno Nacional, Provincial y Municipal.
Necesitamos en la Cámara de Diputados más compañeros como Máximo Kirchner, que en

el medio de la pandemia se puso a pensar cómo ayudar al Estado para tener más herramientas
para mitigar el daño que hizo el macrismo y ayudar al daño que nos generó la pandemia.
Hoy tenemos que salir de esta pandemia, nunca nos toca nada fácil, salir y recuperar todo
el daño que generaron con el macrismo y además recuperar lo que la Argentina necesita
para salir adelante. Estamos haciéndolo desde el primer día de nuestra gestión. En Quilmes
tenemos múltiples desafíos, pero hay un doble desafío que se presenta todos los días, que
es terminar en la frustración de todos los vecinos y que crean en el estado municipal",
continuó la Jefa comunal.
  "Necesitamos que el Frente de Todos tenga mayoría en el Concejo Deliberante, y que
esta lista representada por hombres y mujeres puedan seguir este proyecto de trabajo que
tenemos en este Municipio. Vamos a poder volver a ir a trabajar, vamos a poder volver ir al
a universidad, a poder ser parte de las políticas de inclusión que tantos años vivimos en
la Argentina. Vamos con coraje a ganar y vamos a volver a ser felices", cerró Mayra.

Máximo Kirchner: "Tenemos muchísimos desafíos por delante y
Mayra los lleva adelante con una entrega total, la misma entrega que
muchas veces le vi a mi viejo cuando la salud no era tan buena y le
daba para adelante, lo mismo que hizo Mayra ahora, que hace unos
meses le tocó y no saben cómo estaba, ella quería volver y volvió, se
puso a trabajar y a caminar, porque eso es lo que nosotros queremos
y generamos. Y esto es lo que la compañera cuando se propuso co-
mo Intendenta tenía muy claro, que cuando la gente te da la respon-
sabilidad hay que dejarlo todo, porque que tu pueblo te elija para
gobernar su destino es una gran responsabilidad y hacerlo de la
mejor manera posible y con la mayor entrega es ser agradecido".
Tolosa Paz: "Todo lo que tiene por delante Quilmes depende ni más
ni menos de la posibilidad de sentar las bases de la estructura produc-
tiva en la Argentina. Por eso decimos que no solamente hay que
enunciar en lo que creemos sino que tenemos que tener memoria de
lo hecho, y creo que esto es lo más palpable, y es lo que yo siento
que nos dicen a Máximo, a Mayra, a Ceci y a cada uno de los que
caminamos y recorremos cada una de nuestras localidades, fuerza,
puño contra puño, la esperanza está puesta en el Frente de Todos, la
esperanza es que con Alberto y con Cristina y con Axel y Verónica
vamos a volver a poner la Provincia en marcha y la Argentina de pie,
no tengan ninguna duda el pueblo de Quilmes es un pueblo con
memoria, leal, que va a bancar a Mayra Mendoza y que va a ser
posible la transformación de esta Quilmes para todos y todas".
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Quilmes

De Fazio cree que al
oficialismo le irá
mejor que en el 2019
En diálogo con el programa radial
"El Termómetro", el secretario de
Comunicación de Quilmes, Alber-
to De Fazio, pronosticó una muy
buena elección en el distrito, su-
perando incluso a la diferencia del
2019 que llevó a Mayra Mendoza
a la Intendencia.
  "Cuando recién estás saliendo
de la pandemia, es muy difícil ir y
hablarle a la gente de esto, la gen-

Cómo es el Protocolo Covid para votar en la Provincia
 Alejo Ramos Padilla, titular del Juzgado Federal N°1 de La Plata con competencia electoral en territorio bonaerense, dispuso una serie de nuevas medidas sanitarias de cara a las
elecciones 2021 PASO del 12 de septiembre. El magistrado realizó un nuevo protocolo que fija claras medidas sanitarias para que las elecciones puedan llevarse con los máximos
cuidados pertinentes.
  Para el domingo 12 de septiembre, jornada en que se realizará la elección, "si llegadas las 8.30 hora fuera necesario recurrir a alguna persona de la fila para suplantar a una autoridad
citada, no se impondrá dicha carga sobre las personas de 60 años o identificadas como grupo de riesgo".
  En lo que respecta a la conformación del cuarto oscuro, y en pos de "resguardarse la privacidad del elector y/o electora" habrá de realizarse una "ventilación periódica del ambiente",
por lo que las ventanas permanecerán abiertas. El presidente o presidenta de mesa tendrá la obligación de dicha disposición.
  Por otra parte, el magistrado electoral, a través del ministerio de Gobierno bonaerense a cargo de Teresa García, dispuso que cada uno de los 135 municipios "cierre a la circulación
vehicular la cuadra correspondiente al ingreso de la escuela, cuando ello sea necesario para permitir que los y las electoras puedan formar las filas correspondientes mientras esperan
su turno para el ingreso".
  Otra de las medidas sanitarias corresponderá a la policía bonaerense, que estará ubicada en la vereda de la escuela y verificará "la circulación de los vehículos", y brindará "seguridad
a los electores y electoras que se encuentre haciendo fila afuera". También deberá controlar que la distancia de dos metros entre personas sea cumplida.
  En tanto, los delegados y delegadas de la Justicia Electoral tendrán funciones específicas de prevención de la COVID-19 tales como la de "guiar a los electores y electoras en la
circulación del establecimiento a fin de evitar demoras". También "suministrarán a cada uno de los y las integrantes de mesa un número de teléfono en caso de existencia de síntomas
compatibles con coronavirus".
  Las autoridades de mesa y los delegados y delegadas podrán realizar todo tipo de consultas a la Secretaría Electoral a través de una línea telefónica rotativa y gratuita: 0800-666-3532
o también podrán hacerlo a través de una aplicación digital: www.eleccionespba.padron.gov.ar.
Previsiones para la selección, acondicionamiento y funcionamiento de los establecimientos de votación
• Siempre que sea posible, se instalarán las mesas de votación en la planta baja de los establecimientos y en lugares ventilados.
• Se dará prioridad a la utilización de establecimientos de votación con espacios abiertos.
• Se dará prioridad a la utilización de los espacios ventilados abiertos o semi abiertos techados para la instalación de las mesas de votación.
• Se utilizarán cuartos oscuros móviles en espacios abiertos o semi abiertos techados.
• Se recomendará el ingreso al establecimiento sin acompañantes, salvo en casos de fuerza mayor..
• En la medida en que la infraestructura del establecimiento lo permita, se definirá un lugar de ingreso y otro de egreso independientes entre sí.
•  Se utilizará señalización que oriente a las personas sobre la circulación unidireccional de entrada y salida, la disposición de las mesas electorales y las filas de espera, para facilitar
el cumplimiento del distanciamiento de 2 metros entre las personas.
•  Las personas deberán ingresar evitando la aglomeración y respetando la distancia interpersonal de 2 metros. Para no exceder el aforo, se podrá organizar una fila fuera del
establecimiento para que los electores esperen su turno para ingresar.
Electores aguardando turno para votar a las 18 hs.
• Si a las 18:00 horas hubiera electores haciendo fila afuera del establecimiento, el delegado judicial les entregará un número para certificar que a esa hora estaban para votar y se les
permitirá el ingreso a posteriori.

te está apática porque venimos de
un piñón espectacular, todavía hay
miedo en la sociedad, se están tra-
tando de recuperar y lógicamente
no es el mejor clima para una cam-
paña política", dijo el funcionario.
  "Es una elección muy importante,
que puede definitivamente poner-
nos en un sendero de crecimiento
y de producción. A Macri ya lo
conocemos, es un modelo de es-
peculación financiera de no pro-
ducción nacional, de endeu-
damiento", subrayó y afirmó que
"ese es el debate" que hay que
dar.
Sobre las posibilidades del oficia-
lismo local, dijo: "Creo que vamos
a tener una elección mejor que en
2019. Esta es una elección inter-
media. Lo que hay que evaluar es
la performance electoral, cuantos

concejales tiene uno y otro. En
Quilmes creo que vamos a tener
en ese sentido un concejal más que
nos permitiría tener una mínima
diferencia a favor para tener quó-
rum propio".
  "Hay un gran reconocimiento al
manejo de la pandemia y la
vacunación, llegamos a más de
400 mil personas con una dosis y
200 mil con dos dosis. Es una cam-

paña de vacunación fantástica, es
uno de los distritos que más va-

cunó, y eso la gente lo agrade-
ce", añadió.

¿No sabe donde esta parada o
sigue subestimando a sus pares?

No es nada novedoso. La diputada nacional lilita, Mónica Frade,
parece estar subestimando también a varios de sus socios polìticos,
como el caso del precandidato a diputado nacional, su coterráneo
Walter Di Giuseppe. Es más, Frade dijo en las redes no saber qué  es
candidato a legislador de Juntos. Lo extraño es que es de su mismo
terruño, además de ser colega en la profesión letrada.
  O algo aún peor, miente y dice no saber…
  Interactuando con alguno de sus seguidores, Frade dijo: "Que
sepa, no es candidato".
  Quizás por es actitud repetida, es que en la visita de Rodríguez
Larreta a Quilmes caminó sola, y se fue inmediatamente del grupo
caminante.
  De ahí para abajo y para arriba imagínate la ignorancia y el desinterés
que quieras…
  Walter Di Giuseppe es precandidato a diputado nacional porJuntos
en el puesto 15 por la lista de Diego Santilli.
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PASO 2021: Son 22 las listas que habrá en Quilmes
  El próximo domingo 12, día de las Primarias, Abiertas,
Simultáneas y Obligatorias (PASO) serán 22 las listas que
presentarán candidatos a concejales y consejeros escolares
en Quilmes. Aquí están cada una de ellas:

Frente de Todos
Cecilia Soler
Fabio Báez
Evelin Giancristoforo
Federico D’ Angelo
Eva Stoltzing
Sebastián Majo

Frente Juntos (Sector Diego
Santilli – Martiniano Molina)
Ignacio Chiodo
Patricia Caparelli
Walter Fernández
Patricia Ballesteros
Lucas Araujo
Ileana Lingua

Frente Juntos (Sector
Facundo Manes – UCR)
Fernando Pérez
Marcela Gago
José María Salustio
Juliana Salguero
Jorge Villa
Andrea Lossa

Frente Vamos con Vos
(F. Randazzo – Sector Abasto)
Fernando Degrossi
Valeria Swoboda
Guillermo Palladino
Miriam Popliko

Frente Vamos Con Vos
(F. Randazzo – Libres del Sur)
Sergio Pintos
Liliana Patricia Maciel
Juan Carlos Rodriguez
Silvana Noemí Rodriguez

Frente de Izquierda y los
Trabajadores (PTS-PO-Izquierda
Socialista – Nicolás Del Caño)
Carla Villani
Juan Moya
Barbara Casciano
Victor Otazo

Frente de Izquierda y los Trabajadores
(MST – Alejandro Bodart)
Olga Villareal
Daniel Iaccarino
Yamila Navarro

Nuevo Mas (Manuel Castañeira)
Luis Di Bartolo
Evelyn Mac Dermott
Franco Martínez
Sandra Pezzali

Partido Humanista
Miriam Jaqueline Beraud
Leonardo Padula
Yesica Granero
Marcelo Cieutat

Partido Federal
Eduardo Asencio Riquelme
Vanesa Abrego
Fernando  Ragno
Andrea Tringali

Unión por Todos
Plácido Benavidez
Roxana Pereyra
Luis Martínez
Noelia Salva

Avanza Libertad (Espert)
Nicolás Carlos
Nadia Ivancic
Walter Haupt
Corina Sperparato

Avanza Libertad (Espert)
Estefanía Albasetti
Ricardo Silva
Nancy Vulcanu
Jorge Ojeda

Corriente Pensamiento Bonaerense
Walter Carrasco
Griselda Segovia
Alejandro Vivaldo
Miriam Campos

Frente Patriota (Biondini)
Hugo Gabilondo

En grisado, los cinco sectores que competirán internamente
(Juntos, Vamos con Vos, Frente de Izquiera y los

Trabajadores, Avanza Libertad y Partido VOS)

Amanda Carrizo
Alberto Alfonso
Selva Gómez

Partido VOS (Alternativa Militante)
Jorge Barrionuevo
Dalma Noriega
Diego Agnoletto
Claudia Silva

Partido VOS (Renacer)
Marcelo Oyola
Vanessa Oyola
Andrés Pereira
Roxana González

Principios y Valores (Guillermo Moreno)
Alejandro Maldonado
Alfonsina Crosa Martin
Daniel Claros

Valores para mi País (Cinthia Hotton)
José Luis Ordoñez
Gloria Postiguillo
Carlos Álvarez

Todos por Buenos Aires
Rubén Eduardo Uriz
Claudia Lorena De Viana
Sebastián Baldassarri

Partido Renovador Federal
Martín Puglisi
Liliana López
Cristian De Simone

Partido Conservador Popular
Raúl Perdigón Carril
Julia Maidana
Marcos Abregú
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Malena Galmarini y Mayra Mendoza en
la obra de agua potable en Villa Azul
 La presidenta de AySA, Ma-
lena Galmarini, y la inten-
denta de Quilmes, Mayra
Mendoza, recorrieron la obra
de la red secundaria de agua
potable en el barrio Azul, de
Don Bosco, que beneficiará a
5.000 vecinos y permitirá
concretar 1.104 conexiones.
  Galmarini mencionó que "es-
to es lo que nos indica el Pre-
sidente Fernández y el Go-
bernador Kicillof, quiero
agradecerle al ministro Gabriel
Katopodis que me da la con-
fianza y el apoyo para poder
hacer este tipo de obra, tam-
bién a Mayra Mendoza, la intendenta de Quilmes, porque fue muy importante trabajar con los municipios.
En la gestión anterior, se trabajaba desde el piso 20 de una torre en microcentro y nosotros tomamos la
decisión de que estas cosas se hacen desde el territorio, trabajar con las intendentas y los intendentes es
central. Esta es una obra que vamos a estar terminando en junio del año que viene y que la están llevando
adelante desde una cooperativa sumamente inclusiva, compuesta por personas que fueron privadas de su
libertad y que en la mayoría son mujeres. Son mujeres que construyen redes no solo desde lo social, sino
desde la infraestructura sanitaria. Así es como se trabaja desde un Estado presente".
  Al respecto, Mayra aseguró: "Como nunca antes en la historia de nuestro distrito AySA está llegando a
concretar planes de obra y de mejoras en la presión, y conectando agua a barrios que no tenían, así que
muy contentas, agradecidas y obviamente dándole la bienvenida también a Malena, que cada vez que nos
visita lo hace en este marco de obras, de mejoras, de avances para los barrios de Quilmes".
  En tanto, Cecilia Soler, secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública de Quilmes, agregó que "hoy
estamos colocando el anillo perimetral sobre las calles Sargento Cabral, ya hemos completado el tramo
sobre la calle Caviglia y, luego, reforzaremos sobre el Acceso Sudeste para comenzar a hacer la red interna
para el barrio".
  También participaron de la recorrida la directora de Gestión y Participación Ciudadana, Berenice Latorre;
la concejala Nair Abad y el concejal Federico D´Angelo.
  La obra abarca el área delimitada por las calles Sargento Cabral, Dr. Caviglia, Ramón Franco y el Acceso
Sudeste. La alimentación de la red se realiza a través de una derivación de la cañería troncal (finalizada y en
servicio), ubicada sobre San Martín/Ramón Franco en la esquina de la calle Dr. Caviglia. El trabajo es
llevado adelante por la Cooperativa Las Termitas, en el marco del Plan Agua + Trabajo que impulsa AySA.
Una vez finalizada, esta obra alcanzará a cubrir el 100% del barrio con el servicio de agua potable.
  Las Termitas está compuesta por un grupo de personas exconvictas que decidieron, mediante la
conformación de la cooperativa, trabajar en el ámbito de la construcción, oficio sanitario y reciclaje, entre
otros. La integran más de 20 personas y cumple con la paridad de género. Se ha incorporado recientemente
al Plan Agua + Trabajo y esta es la primera obra que realiza.

Tras reunión oficial, se
supo que construirán en
Quilmes "Paradas Seguras"

 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recibió el viernes por
la tarde en el Palacio Municipal, al director de Desarrollo de Obras
del Ministerio de Transporte de la Nación, Francisco Echarren, con
el objetivo de profundizar el trabajo en conjunto que se viene
realizando y avanzar en la implementación del programa de “Paradas
Seguras para Buses Urbanos”, al cual la Comuna ya había adherido
a través de la firma de un convenio entre la Jefa comunal y el
presidente de la Nación, Alberto Fernández, el pasado 26 de abril
cuando se lanzó el programa en el Municipio bonaerense de Merlo.
  "Avanzamos en la planificación de los proyectos que vamos a poner
en marcha en Quilmes. Estamos en proceso de construir dos bajo
niveles, trabajar en programa de Paradas Seguras para transporte
público, una nueva estación de tren entre Quilmes y Ezpeleta, y el
Centro de Trasbordo en la estación de Quilmes. Estas obras pondrán
en valor esta zona de gran circulación y mejorarán la circulación de
nuestra comunidad", manifestó Mayra, quien estuvo acompañada
por el Jefe de Gabinete, Alejandro Gandulfo.
  Por su parte, Echarren explicó: "Comenzamos el proceso licitatorio
de Paradas Seguras, 170 para Quilmes para que la gente viaje más se-
gura, más ágil y también avanzamos muy fuerte en un programa de 14
kilómetros de ciclovías para también generar una movilidad sus-
tentable, bajar la huella de carbono y que la gente de Quilmes pueda
moverse por la ciudad de una forma distinta, mejor y mucho más
segura".

De qué se trata puntualmente
  En referencia a la iniciativa "Paradas Seguras", consta de la insta-
lación de 4.000 refugios con dispositivos de seguridad en paradas
de colectivos de 43 municipios de la Región Metropolitana de Buenos

Aires. Dichos refugios permitirán brindar un espacio seguro,

protegido y que sirva como alerta ante cualquier situación de

inseguridad, violencia de género o urgencia. Van a tener WiFi,

cámara de 360° para ver en tiempo real lo que sucede en el lugar y

sus alrededores; botón antipánico para dar aviso a las autoridades

locales; intercomunicador con un centro de monitoreo para casos

de emergencia, y sistema de altavoz integrado.

  En los casos donde ya exista una infraestructura de refugios ade-
cuada, se instalarán tótems de seguridad con todos los dispositivos
mencionados. La aplicación de esta medida será el resultado del traba-
jo coordinado entre la Nación, la Provincia y los Municipios, ya que
estas cámaras van a colaborar con la Policía e Intendentes.
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El Centro de Gastroenterología "Sagrado
Corazón de Jesús" sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud
El reconocido Centro de Gastroenterología Sagrado Corazón de Jesús" (Brandsen 434,
Quilmes), que dirige el prestigioso médico Edgardo Giménez, sigue incorporando
tecnología de punta en materia de salud. Y esta vez fue el turno del nuevo equipamiento
FibroScan, un novedoso sistema de salud único en toda la región.

¿Qué es el FibroScan, de qué se trata?
FibroScan es la solución no invasiva de referencia estándar para el manejo integral de la salud del
hígado. Se llama no invasivo ya que nada entra en su cuerpo. FibroScan envía un pulso de energía
a su hígado, que le dará a su médico información importante sobre la salud de su hígado.
¿Por qué necesito un examen de hígado con FibroScan?
La salud del hígado es de vital importancia independientemente de sus necesidades médicas.
Como tal, el personal médico desea realizar un examen rápido para asegurarse de que no tenga
daño hepático.
Estos equipos están diseñados para su uso en un consultorio médico con el objetivo de medir la
rigidez hepática y la atenuación del ultrasonido en pacientes con enfermedad hepática.
¿Porqué es importante la salud del hígado?
Situado en el lado derecho, en la parte superior derecha del abdomen, el hígado es el órgano
sólido más grande de su cuerpo y uno de los que más trabaja. Su hígado tiene 3 funciones
principales: - limpia su sangre, - produce un importante líquido digestivo llamado bilis, - almacena
energía en forma de azúcar llamado glucógeno.

Junto a Fernando Degrossi,
Randazzo recorrió la 844

Acompañado por el precandidato de Vamos con Vos, Fernando
Degrossi, el precandidato a diputado nacional Florencio Randazzo
caminó la avenida 844 de San Francisco Solano.
  Tras sacar señalar que la polarización entre Macri y CFK deben ter-
minar, Randazzo afirmó que "creemos que es necesario poder crear
una alternativa que nos saque de esta grieta". Y agregó que "me-
recemos una alternativa diferente. Soy un hombre que vengo del
peronismo, creo que es una fuerza de inclusión, de generación de
empleo. Nosotros estamos trabajando para que el 12 de septiembre,
se emprenda otro camino".
  Asimismo, Randazzo continuó: "Me cuesta creer que la gente vaya
a votar para ratificar el rumbo y menos que los problemas de este
gobierno los intente solucionar el macrismo. Podemos empezar a
construir un camino diferente, tenemos una gran oportunidad".
  Al ser consultado el médico quilmeño Degrossi, afirmó que "Valeria
(Swoboda) y yo no venimos de la política y podríamos quedarnos
tranquilos en nuestras casas pero decidimos participar por nuestro
país, por el futuro de nuestros hijos y nuestros nietos".
  "Este espacio ofrece una opción distinta con gente que no venimos
de la política", afirmó Degrossi.
  En tanto, Swoboda dijo que "queremos que a todos nos vaya bien.
La intención no es prometer. Estamos cerca de la gente escuchando
sus problemáticas. Somos vecinos antes que nada. Por eso dimos
este paso y nos comprometemos a trabajar para la gente".
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Quilmes

De Bicho a bichito
En polìtica, los roles de los hombres y

mujeres suelen cambiar periódicamente.
Dirigentes que suben y bajan su cotizaciòn,
internas que se ganan o pierden, manejo de
caja, etcètera. Dentro de la UCR de Quilmes,
estàn pasando cosas. Por ejem-plo, quien fuera
secretario de Cultura y Educación en la
Gestión Molina en Quilmes, Ariel "Bicho"
Domene (derecha) volvió a su antiguo amorío,
el entorno del diputado provincial, Fernando
Pérez Gresia, a quien habìa dejado para seguir
cobrando como funcionario, cuando Fernando "El Petiso" Pérez Gresia fue eyectado
de la Secretaría de Gobierno de Martiniano.
  Pero en política, el tiempo todo parece acomodarlo, y aquello hoy pareciera sepultarlo.
Cada vez con menos poder debido a que le fueron comiendo punteros, militantes y
dirigentes intermedios, a Domene sólo le responde Luis Pulen, un joven con poco
arraigo partidario que supo ser su segundo en la Municipalidad. Hoy ni siquera su ex
mujer. Daniela Coversano, y mucho mas su mano derecha hasta hace unas semanas,
Omar "El Gordo" Sanabria, le responden y obedecen.
  "Omar le dice a todo el mundo que èl habla directamente con el Petiso por los fierros que
necesite para la interna", dijo un correligionario bien informado. Y es cierto, Omar conoce
a Pèrez mucho antes que Domene, y Sanabria tiene trato directo con el primer precandidato
a concejal, con quien habla de los temas que sea.
  Mientras tanto a Domene lo siguen entreteniendo con su relaciòn con la prensa, llamando
y atendiendo a periodistas para los actos de Fernando y de Facundo.
  Este último salto o regreso al Perismo, a Domene le está costando pasar de Bicho a
bichito…

Se fue la primera
Las 62 Organizaciones Peronistas de Quil-
mes, Berazategui, Florencio Varela, realizó
la primera reunión presencial en la sede del
Sindicato de Seguridad UPSRA, ubicada
en pleno centro quilmeño. Al cierre de esta
edición, el encuentro convocado por el
Secretario General de las 62 Organizaciones
Peronistas de la Región, Rubén Luque; el
secretario Adjunto, Fabián Salvatierra; el
secretario de Relaciones Institucionales,
Gustavo Sánchez; secretario de Ceremonial
y Comunicación, Fernando Cristaldo; ponía
la piedra inicial pospandemia sobre el
trabajo político-gremial que desarrollan.
Encuentro en el que no dejaron nada li-
brado al azar, y en el que se realizó un aná-
lisis de la actualidad política de cara a las
elecciones PASO del próximo domingo.
Ruido en el Partido Federal
En las últimas horas, la Lista 8 del Partido
Federal Quilmes tuvo un simbronazo. Una
denuncia expuso al precandidato a concejal
Matías Ezequiel Bedecarats que acompaña
al abogado Eduardo Riquelme. Bedecarats
fue denunciado en la Justicia por ocupar el
domicilio de Rodríguez Peña 790, en Bernal
Oeste. Dos causas le apuntan a Bedecarats:
una en el fuero civil, radicada en el juzgado
civil y comercial número 10 de Quilmes. Otra
tramita en la Unidad Funcional de Instruc-
ción y Juicio 6. Desde el sector que enca-
beza Riquelme se explicó a este medio que

"imagínate que si sabíamos eso ni en pedo
lo metemos". Asimismo, la fuente explicó
que hablaron con Bedecarats y se esperaba
que en las próximas horas presente su
renuncia a la precandidatura. Pero si
hablamos de ruido, fuerte malestar generò
dentro del Partido Federal la candidatura
del histórico dirigente varelense Francisco
"Chicho" Basile. Cuando muchos creìan
que su pasado lo condenaba, para las au-
toridades del Partido no fue así. No solo
fue uno de los armadores, sino que también
lo premiaron al encabezar la nòmina sec-
cional.
ATE: Un Sindicato al
servicio de los afiliados
Ante la imposibilidad de realizar el Acto
Público de Mensualizados de manera pre-
sencial como venimos pidiendo formal-
mente desde hace tiempo por las vías admi-
nistrativas correspondientes, ante las res-
tricciones vigentes desde la Provincia de
Buenos Aires, este lunes 6 de Septiembre,
vamos a poner a disposición de todos y to-
das las compañeras postuladas a los cargos
mensualizados, nuestro salón con todas las
comodidades necesarias para que puedan
participar del Acto Público Virtual. Los y
las esperamos desde las 9:30 horas, recor-
dando que la primera sala tiene como hora-
rio de inicio las 10 horas. Se garantizarán
todas las medidas protocolares necesarias
para poder recibir a quienes se acerquen a
nuestra sede de Vicente López 842.
Luego de unos días,
Petrovich intimó a su
ex empleada a retractarse
Sin dudarlo y cansada de la difamación, la
senadora Lorena Petrovich intimó por carta
documento a su ex empleada Gisela Montini
a retractarse de sus numerosas declara-
ciones periodísticas. En propias palabras

de Petrovich, Montini era "una ex colabora-
dora" a la que no se le renovó su contrato,
y a partir de ahí se la conoció públicamente.
"No voy a permitir que este armado de fal-
sedades sea utilizado por quienes buscan
dañar a mi espacio a días de una elección
crucial. Vaya "coincidencia". Pueden, los
que lo han ideado, estar conformes con el
que me han ocasionado a mi, que ha sido
inconmensurable. Con mi espacio político,
no", afirmó Petrovich.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Preparan los festejos
de los 72 años de Solano
para el 12 de octubre

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, mantuvo una reunión
con los integrantes de la Comisión de Festejos de San Francisco So-
lano, en la Cámara de Comercio de dicha zona, ubicada en la calle
842 al 2500, donde dialogaron sobre las actividades a realizar el
próximo 12 de octubre, en el marco del 72º aniversario de la localidad,
con los cuidados correspondientes por la pandemia del coronavirus
COVID-19.
  "Nos reunimos con integrantes de la Comisión de Festejos de Solano,
en la Cámara de Comercio, para proyectar entre todas y todos, este
nuevo aniversario de nuestro querido Solano y que toda la comunidad
quilmeña pueda celebrarlo con los cuidados correspondientes",
comentó Mayra, quien estuvo acompañada por el subsecretario de
Deportes y Entidades, Nicolás Mellino; la jefa de la UDAI ANSES de
Solano, Florencia Hernández, y el director del CIC de la IAPI, Ramón
Arce.
  Por su parte, el vicepresidente de la Cámara de Comercio de San
Francisco Solano y presidente de la Comisión de Festejos, Luis
Barrios, relató que "fue muy positiva la reunión con la intendenta
Mayra Mendoza. Todos teníamos la gran expectativa de la fiesta de
Solano, pero lamentablemente el año pasado no la pudimos hacer,
pero este año pensamos que, como hay más apertura, se haría el
armado de los stands con las instituciones y las escuelas que siempre
se hace. Tenemos el aval de la Intendencia de poder lograrlo y estamos
trabajando en eso. Tenemos una satisfacción grande por tener el
apoyo de la Intendenta".
  Cabe resaltar que la Comisión de Festejos está integrada por las
cuatro entidades pioneras de dicha localidad: Bomberos Voluntarios,
Rotary Club, Cámara de Comercio e Industria, y Club de Leones. A su
vez, se recuerda que este 12 de octubre también se celebrará el 63º
aniversario de los Bomberos Voluntarios de Solano y los 100 años del
nacimiento del recordado médico y cirujano, Dr. Eduardo Oller.
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En Pereyra, vandalizaron un árbol único en el continente
Aseguran que no hay otro en el continente. Su origen es de Oceanía, y está en el Parque Pereyra Iraola. El ejemplar fue vandalizado

con pintadas y marcas, a pesar de estar protegido por ley, guardaparques registraron actos de vandalismo que ponen en riesgo al
ejemplar
  El árbol de cristal (Agathis Alba) es originario de Malasia y el ejemplar que subsiste en la Argentina está emplazado en el Parque
Pereyra Iraola, en Berazategui. Aunque en su momento, a mediados del siglo XIX, fueron plantados 12 de ellos, sólo uno logró
sobrevivir. Pero según aseguran los guardaparques de la zona, podría morir en poco tiempo.
  El ejemplar dañado está ubicado dentro de un sector con vigilancia policial. Fue marcada y pintada con aerosoles por los visitantes.
Y ante esta situación, la Asamblea de Reserva de Biósfera Pereyra Iraola realizó una denuncia penal y la dependencia ya cuenta con una
intervención judicial.
No es la primera vez que el Árbol de Cristal de Berazategui es vandalizado. "En 2020 fue lastimado, es un árbol muy viejo y se va a
terminar muriendo", aseguran en el equipo del Parque Pereyra Iraola.
Actualmente están trabajando en el árbol para intentar minimizar los daños.
  La planta fue declarada Monumento Natural de la Provincia de Buenos Aires, y no tiene posibilidades de reproducirse. Para protegerla
durante la pandemia, se instalaron carteles que indican un aforo limitado para ingresar al área.
  El Parque Pereyra Iraola es considerado Reserva Mundial de la Biosfera por la Unesco. Esta condición, según reclaman grupos am-
bientalistas, corre riesgo de esfumarse debido a varios incumplimientos de parte de las autoridades provinciales.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

  En la Catedral se dará inicio el 24 de septiembre al Ministerio Parroquial del VI Obis-
po de Avellaneda-Lanús de Monseñor Marcelo Maxi Margni. Aunque aún sigue desem-
peñándose como Obispo Auxiliar de Quilmes, Maxi no pierde el tiempo y cruza fronteras
jurisdiccionales para reunirse con párrocos e integrantes de la nueva Diócesis ante la
ansiedad que se vislumbra con su llegada, situación que generó una anécdota con el
Obispo de Quilmes Carlos José Tissera. Su humildad lo muestra tal cual es. Prefiere
que se lo defina como "Pastor" u "Obispo joven del Papa Francisco". Sensible, sencillo
y con una entrega que lo coloca en una posición de escucha junto al pueblo. Al débil. Tal
es así, que antes de iniciar esta entrevista con El Suburbano, Maxi regresaba de acom-
pañaba a una abuela de su cita con el médico en el Hospital Evita Pueblo de Berazategui.

-¿Cómo te sentís con esta designación?
Me pregunto, en algunas lógicas que la gente te dice 'que bueno llegaste', cómo la
aplicación de una lógica de éxito y también de la meritocracia, cómo que en ciertos lugares
el encomendarte esta tarea (Obispo) fuera parte de una carrera, algo que el Papa Francisco
critica del clericalismo es el "carrerismo", que es el caso de alguien que se va a consagrar
a Dios esté más preocupado por su ascenso o su jerarquía que por el servicio al pueblo de
Dios. Eso me hace un poco lamentar el duelo de perder eso que muchos de mis compañeros
tienen y por lo que yo sentí seguir esto, que es un anonimato. La mayoría de curas y
monjas son anónimos y los conoce la gente, porque la gente tiene la capacidad de vivir lo
cotidiano. (…) La Iglesia está porque ahí quiere estar, hace presencia y acompaña a la
humanidad regalando lo que es una buena noticia de dignificación, de crecimiento, de
educación, de defensa de la dignidad humana. Eso es el cristianismo.

-¿Por qué decidiste ordenarte?
Tuve una experiencia, un vínculo con la comunidad de la parroquia desde muy joven con
un grupo de amigos. La experiencia fundante, la más fuerte fue hacia mis 15 años que fue
la edad de la confirmación en el año '89. Pertenecía a la Parroquia Sagrada Familia de
Berazategui. Éramos dos grupos de más de 100 jóvenes, hubo una movida importante de
jóvenes. Años muy intensos. En el ´89 fue la hiperinflación que lo volteó todo, muy
dramático en lo social. En la Parroquia había un cura joven, que nos transformó a todos
mucho. Las comunidades juveniles teníamos que elegir según nuestro gusto una actividad
de la Parroquia, y yo me enganché con la parte de la solidaridad y la misión, entonces este
cura, Juanjo, nos llevó a armar una olla popular al barrio Belgrano, que es el barrio que
está atrás de la cancha de Berazategui. En ese momento era un barrio muy precario. Ahí
nos llevó Juanjo a una actividad, en plena crisis en el año '89. Trabajábamos mucho para
conseguir la mercadería, la gente nos ayudaba con mucha solidaridad. Todo era más

Entrevista al Padre Maxi, el nuevo Obispo de Avellaneda - Lanús

fresco, más espontáneo, ahora la sociedad está más rota lamentablemente. Yo sentí en esa
experiencia que me cambió la vida. Sentí algo que no había aprendido en ningún lado. Yo
quería eso para toda la vida: Vincular la fuerza de Dios con un pueblo sencillo. Todo un
puente de solidaridad.

-Vos te ordenaste un 24 de septiembre de 1999 y ahora un 24 de septiembre asumís como
Obispo de Avellaneda-Lanús…
Pastoral vocacional me va acompañando para ver si lo que yo sentía que era ser cura, y
ser cura en ese tono en la realidad, al modo de Juanjo, sencillo, misionero, popular, era lo
mío. Y después se va depurando mucho más porque vos entras en un momento espiritual
muy fuerte. Del '92 al '99 se fueron purificando algunas cosas y algunas crisis. A mí una de

Sigue en la página 12

"Una Iglesia es un hospital de campaña"

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 08 de Septiembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 12

EL SUBURBANO

las cosas que más me costaba era decírselo a mi viejo que iba a entrar al Seminario. No
porque lo veía mal, sino porque no sabía si lo iban a entender. Cuando se lo dije a mi viejo,
no me dice mucho, pero me dice: 'vas a perder el tiempo', porque el entendía que era un
pibito que estaba caliente con eso porque con el tiempo me iba a dar cuenta que eso no
era para mí. Una de las deudas que tengo es encontrarme con mi papá (que falleció) para
decirle: "viste, no era una calentura. Era de verdad". Mi mamá vive y al principio le costó,
pero con el tiempo lo aceptó y lo lleva muy bien. En el '99 nos ordena (el Obispo) Jorge
Novak.
Por qué el 24 de septiembre, es el Día de la Virgen de la Merced, cayó porque era una fecha
posible. Y ahora replico en el 24 de septiembre porque una vez que me comunicaron del
Papa Francisco la decisión, un Obispo que ya está ordenado tiene dos meses para asumir,
y en el marco de esos dos meses estaba esta fecha significativa. Entonces coincidentemente
asumo el día que me ordenaron sacerdote. Es un misterio hermoso de la Virgen, la
advocación de la Merced. Acá haciendo fuerza en una virtud de la Virgen que es la
redención de los cautivos. Y Merced por la misericordia. Una madre que no se cansa de
apostarle a sus hijos que estaban presos, librarlo de la esclavitud en aquellos tiempos.

-¿Pudiste reunirte con los curas de la Diócesis Avellaneda-Lanús?
Tuvimos encuentros informales. De hecho (el Obispo de Quilmes Carlos José) Tissera me
carga porque me pregunta: 'Che, ¿vos asumiste allá?'. No, el 24 le respondo. 'A qué vas
tanto para allá?'. Es tan común que a uno lo nombran en una diócesis lejana, pero acá
estoy a cuadras, y ellos esperaban un año la designación del Obispo, y entre comillas
estaban "ansiosos" en temas que querían que comencemos. El jueves pasado tuvimos
una reunión con todo el Presbiterio.

-¿Qué proyecto de trabajo tenés para la Diócesis?
Podría resumirlo como un servicio de un Obispo del Papa Francisco. Es un servicio
profundamente evangelizador, misionero, de esa Iglesia en salida como la llama él. Una
Iglesia hospital de campaña para ponerla en una imagen. La Iglesia hospital de campaña
prioriza el cuidado de la vida por sobre todas las cosas, y desde ahí empieza todo el resto.
Salvar la vida como viene. No pone límites, quiere salvar la vida. Y después se pregunta
cómo seguimos. Tenemos precariedades, no tenemos todos los recursos, pero no nos
lamentamos. Eso querría que fuera mi servicio en Avellaneda-Lanús. Una Iglesia que
expresa la alegría del evangelio. Y mi identidad como cura y como Obispo Auxiliar de
Quilmes tuvo que ver con los cuatro rasgos propios de la Diócesis de Quilmes que se la
da Novak. Están expresados en mi escudo episcopal que es muy sencillo. Un escudo que
te identifica. Debajo tiene cuatro estrellas: Evangelización, Opción por los pobres, diálogo
interreligioso, y Derechos Humanos.
Una Iglesia servidora, y fundamentalmente, que me gustaría decirlo poco para que no se
convierta en un eslogan que se vacía. Me gustaría que al finalizar mi servicio se pueda
decir que es una Iglesia sinodal. (…) Quiero escuchar y quiero caminar.

-¿Pudiste dialogar con las autoridades de Avellaneda y Lanús?
Me saludaron formalmente. Tienen interés que nos juntemos, y yo también. Como sabemos
son dos lugares ideológico-políticos diferentes, que es una riqueza y una posibilidad
también. Me voy de Quilmes con una grata relación, con esa experiencia que puedo tener
en Avellaneda-Lanús. Ser hermano, vecino, compatriota. Un aprendizaje del conurbano.

-¿Hablaste con el Padre "Paco" (ex párroco de Isla Maciel)?
"Paco" me saludo cuando se hizo pública la noticia. Me expresó su alegría, solidaridad y
cercanía, por este nombramiento. Me dijo que él estaba en otro destino, que no volvería,
pero que tiene la Fundación, y que nos veríamos en el camino.

-Tenés escrita la frase: "La pandemia desenmascara nuestra vulnerabilidad", ¿cómo surgió?
Es del Papa Francisco. Me gusto, porque nosotros vamos avanzando en la idea cultural
como un súper hombre que niega su fragilidad. Más que la niega la desprecia. Eso que
nosotros despreciamos es lo que le conmueve a Dios. La pandemia es un momento
histórico que nos hace a aprender a mirar nuestra vulnerabilidad. Este bicho nos avanzó
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por la ignorancia y nos hizo tan vulnerables.

-¿Cómo te definirías?
No sé si me define, pero me gustaría que me defina la palabra "Pastor". "Pastor hermano".
"Hombre de paz, de solidaridad". "De camino junto". "Un joven Obispo de Francisco",
títulos que ya muestran de qué puede tratarse. Me gustaría que se vea la Iglesia Sinodal,
que escucha al pueblo. A los pobres. Que se abre a la novedad de Dios. No tengo claro.
Quiero saber que nos da el espíritu de Dios, y hacia a dónde nos invita a caminar.

Maxi Frases
Grieta
El odio nunca es bueno. Un servicio como pastor que ayude a tender puentes, a derribar
muros para tender espacios de diálogos, de paz, eso me gustaría hacer en Avellaneda-
Lanús. Sintiéndome con identidad, con pensamiento propio, libre, que me respeten el
pensamiento, y yo el de otros. Y que eso no nos convierta en enemigo. Tenemos que
convivir en una convivencia sana, buena y fructífera, es bueno para la sociedad.
Aborto, despenalización de la Droga
El no al aborto es el sí a la dignidad humana. A la dignidad de la persona. La discusión
puede dar para mucho, pero el porqué de la Iglesia tiene que ver con la dignidad humana.
Valores que la Iglesia lleva consigo que no puede negociar.
Decreto en pandemia
Fijate en el circo que estamos metidos por un decreto y en el problema que se metió el
Presidente de la Nación (Alberto Fernández) que ha jugado con un tema tan delicado. (…)
Hubo una ley que nos puso a toda la sociedad en el marco de lo clandestino. Nos colocó
a todos en la clandestinidad. Cada uno vivió como pudo, muchos cruelmente con la muerte
de sus seres queridos sin poder verlos. (…) Si el cumplimiento de la ley sería efectivo no
habría delincuencia. Este país no puede con la delincuencia que tiene, entonces a quién
ibas a ordenar con el decreto que vos mismo no cumpliste. Algo nos está mostrando que
está todo mal. Por supuesto que todos se juntaron. También es decirlo con el diario del
lunes en un momento que vivimos en la ficción.
Educación en pandemia
La escuela, con lo importante que es para esta sociedad y este país, vive una hipertrofia de
la burocracia que es espeluznante. Se paralizó y se bloqueó. La escuela tiene equipos de
profesionales porque el Estado le da un título para hacerlo. (…) Fundamentalmente en la
escuela pública que ocupa un lugar insustituible en el entramado de la sociedad. De
hecho, nuestros amigos, los curas villeros, hablan de club, capilla, y colegio, como las tres
C fundamentales de sostener en los barrios una presencia importante. Hemos hecho una
caricatura de la realidad, con lo bien que pudiera haber hecho a los niños con todos los
cuidados porque no niego la pandemia. No pudimos confiar en los profesionales de la
educación. (…) Hace falta madurar más la libertad. Fuimos por la ley que no se cumplió.

Escudo Pastoral que
identifica el nuevo
Obispado de "Maxi"
Maxi tomó parte del escudo familiar de artesa-
nos Suizo, con colores Azul y Blanco, con la
M de Margni, serían las montañas de los Al-
pes, que toma esa M como la M de María. Y
debajo tiene cuatro estrellas: Evangelización,
Opción por los pobres, diálogo interreligioso,
y Derechos Humanos. Son cuatro vertientes
que sintetizan la pastoral del Obispo Jorge
Novak. Y yo querría ser un Obispo del Papa
Francisco con estas cuatro vertientes.

"Quiero escuchar y quiero caminar"
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